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令和５年度前橋市保健所運営協議会 結果概要 

 

○日 時  

令和５年７月２０日（木）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

○場 所  

前橋市第二コミュニティセンターセンター ３階 ホール 

 

○参 加 者  

【出席委員：８人】◎＝会長 ○＝副会長 

◎須 田 浩 充  （前橋市医師会） 

○石 原 秀一郎  （前橋市歯科医師会） 

佐 藤 岳 彦  （前橋市薬剤師会） 

宮 﨑 瑞 穂  （群馬県病院協会） 

早 部 正 浩  （前橋地区獣医師会） 

佐 藤 貴 彦  （群馬県医務課） 

田 所 理 絵  （公募） 

碓 井 洋 子  （公募） 

【欠席委員：２人】 

 髙 𣘺 志 保  （前橋市小中学校校長会） 

小和瀬 桂 子  （群馬大学医学部） 

【前橋市（事務局）】 

宮坂健康部長、大西保健所長、山口保健総務課長、樋口健康増進課長、 

三田保健予防課長、松本衛生検査課長、保健総務課職員３名 

 

○会議内容  

１ 開会 

２ 委員紹介 

３ 議事 

（１）保健所概要・事業概要 

（２）令和５年度主要事業 

   ①まえばし医療センターの開設について（保健総務課） 

   ②健康まえばし２１について（健康増進課） 

   ③前橋市の自殺対策について（保健予防課） 

   ④令和５年度動物愛護・管理推進事業について（衛生検査課） 

（３）質疑 

４ 閉会 
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○協議会資料 

 １ 次第 

 ２ 前橋市保健所運営協議会委員名簿 

 ３ 保健所概要・事業概要 

 ４ 令和５年度主要事業 

   ①まえばし医療センターの開設について（保健総務課） 

   ②健康まえばし２１について（健康増進課） 

   ③前橋市の自殺対策について（保健予防課） 

   ④令和５年度動物愛護・管理推進事業について（衛生検査課） 

 

○結果概要  

進行：山口保健総務課長 

１ 開会 

（大西保健所長挨拶） 

保健所の取組をより分かりやすく説明することを目的として、プレゼン形式を取

り入れるなど、今回から議事の進め方を見直した。ぜひ、忌憚のないご意見を頂戴

できればと考えている。 

 

２ 委員紹介 

各委員による自己紹介のあと、互選により、会長：須田委員（前橋市医師会）、副

会長：石原委員（前橋市歯科医師会）が選任された。 

 

３ 議事 

保健所概要・事業概要、令和５年度主要事業について、事務局より資料に沿って

説明を行い、説明終了後に質疑応答を行った。 

 

≪主な質疑要旨≫ 

３（１）保健所概要・事業概要  

（佐藤（貴）委員） 

保健所概要・事業概要の資料 16頁、Ｎｏ8「感染症予防事業」について、令和５年

度は施設巡回指導の対象施設を特別養護老人ホーム、介護老人保健施設以外にも拡大

するとのことですが、今年度は何施設の巡回指導を予定しているのでしょうか。 

（三田保健予防課長） 

市内の高齢者施設等は 308施設あり、４月～６月を準備期間として、７月から来年

３月までに 80 施設の巡回指導を実施する予定です。また、今年度実施できなかった

施設については、翌年度以降に順次実施したいと考えています。 

 

 

 



 

- 3 - 

３（２）令和５年度主要事業 

 ①まえばし医療センターの開設について 

（佐藤（貴）委員） 

令和６年度４月１日に、まえばし医療センターが開設になるとのことですが、前橋

市夜間急病診療所の受診者数の推移について教えてください。 

（山口保健総務課長） 

令和元年の受診者数は約 8,400人でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染が拡

大した令和２年度は約 2,400人で、前年の４分の 1程度に減少しました。その後、受

診者数は徐々に増えてきており、令和４年度は約 3,800人となっています。 

（碓井委員） 

まえばし医療センターの開設にあたっては、どのような周知方法を予定しているの

でしょうか。 

（山口保健総務課長） 

工事の進捗状況などを考慮しながら、適切な時期に市の広報やホームページなどを

用いて、広く市民の方に周知していきたいと考えています。 

④令和５年度動物愛護・管理推進事業について 

（佐藤（貴）委員） 

動物愛護管理センターの開設時期、いつ頃を予定しているのでしょうか。 

（松本衛生検査課長） 

現在、調査・設計の実施が検討されている段階のため、現時点で開設時期は未定と

なります。 

 

４ 閉会 

（宮坂部長挨拶） 

コロナ禍の経験を経て、保健所に求められる役割がますます重要になったと考えて

いる。今後も皆様からご意見をいただきながら、適切な保健所運営に努めていきたい。 

（午後２時３０分閉会） 


